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ベルマーク収集活動の中止とＰＴＡ関係書類等への押印の省略について 

 朝夕の寒さに秋の深まりを感じる季節となりました。皆様にはますますご健勝のことと

お喜び申し上げます。日頃は、本校ＰＴＡ活動にご協力をいただきありがとうございます。 

 さて、見出しの件について、年度途中とはなりますが、世の中の動向に応じて以下の通

り進めていくことにしました。ご理解・ご協力をよろしくお願いします。 

 

１ ベルマーク収集活動の中止について 

中止を勘案した理由は以下の通りです。 

○ ベルマーク収集による収益はすべて寄付しており、本校ＰＴＡ活動や子どもた

ちの教育活動の充実につながっていない。 

○ 各家庭から収集したベルマークを集計する際に、役員や学年委員が触ることに

なるため感染症のリスクが高まる。 

このように、「労力対効果」と「感染症対策」という２点の理由から、今後ＰＴＡとし

て収集することは行いません。 

なお、現在、収集していただいているベルマークについては、各家庭でご活用いただき

ますようお願いします。 

 

２ ＰＴＡ関係書類等への押印の省略について 

  10 月 20 日に文部科学省より、学校が保護者に求める「押印の見直し」と「連絡手段

のデジタル化」の推進についての通知が出されました。 

本校ＰＴＡにおいては、ホームページと緊急メールの活用などによって、「連絡手段の

デジタル化」を進めているところですが、政府の動向に応じて、この度「押印の省略」

をしていくことにしました。 

つきましては、今後、「委任状」「評決書」をはじめ、ＰＴＡ関係書類等については、

押印を省略していきますのでよろしくお願いします。 


